



**Delegación.** Coreanos visitan el campus Gustavo Galindo.

## En Guayaquil habrá un punto oficial para la enseñanza del idioma coreano

Una **delegación evaluadora** visitó el Campus de la Espol

**L**a Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) desde este año contará con el primer Instituto King Sejong de Ecuador. Se trata de un centro oficial del Gobierno de Corea para la enseñanza de la cultura y el idioma coreano.

Actualmente existen 171 institutos de este tipo en 54 países. El gobierno de Corea anunció el 23 de mayo que establecerá 16 nuevos institutos en 13 naciones. Entre 56 países solicitantes fueron seleccionados 31, en su mayoría universidades nacionales o estatales con oferta de cursos de coreano.

Los institutos que se inaugurarán en Finlandia, Ecuador y Azerbaiyán serán los primeros en sus respectivos países.

El gerente de Relaciones Internacionales de la Espol, Julio Gavilanes, informó que se espera su inauguración del instituto para el segundo término académico del 2018. Allí se ofrecerán clases a estudiantes politécnicos y a la comunidad en general. Además, permitirá la movilidad de estudiantes y docentes hacia Corea. **MTM**